
Obras en Atlético 
Gustavo Recchi indicó 'termina
mos con el montacargas que 
hace tiempo que veníamos traba
jando. Es el montacargas que 
usamos para el salón de arriba'. El 
Presidente del Club Atlético Saa
vedra comentó 'eso era algo que 
también teníamos pendiente'. 

El Coro lssaly 
Claudia Clemente expresó 'este año 
empezamos a trabajar, se volvió a 
cerrar, habían aumentado los casos, 
y decidimos volver después de las 
vacaciones de invierno'. La Directo
ra del Coro Francisco lssaly señaló 
'para el sábado, en el Concejo Del i
bera nte, estamos preparando parte 
del repertorio con el que habíamos 
arrancado el año pasado y tenemos 
algunas cositas nuevas'. 
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El Campus 
Juan Pablo Rasmussen destacó 
'trabajamos la tecnificación. Tecnifi
cación es cuando profundizás todos 
los detalles de técnica individual. 
Con diferentes ejercicios'. El Entre
nador Nacional de Básquet expresó 
'es el sábado para que los chicos 
puedan aprender. Es profundizar lo 
que hacen, en básquet, durante 
todo el año, en el Club Indepen
diente'. 
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La final de jineteada 
Juan Recobich dijo 'para el otro fin 
de semana tengo la tercera y última 
fecha de un campeonato en Guatra
ché'. El jinete local remarcó 'se 
empezó este año. Fue una idea de 
los organizadores para que se 
pueda hacer año a año. Es un cam
peonato del Sur Pampeano'. 
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